

Chers membres du CFA,

Aurore Baal organise la manifestation suivante :

Découvrir l'orgue pour les enfants et les adultes.

14 heures en allemand / 15 h en français le dimanche 22 septembre, Stadtkirche Aarau.

J'organise en allemand et français une visite pour les enfants de l'orgue avec Peter Meier de Rheinfelden (dont je t'avais parlé pour l'année prochaine). Si des adultes du club francophone désirent venir avec ou sans enfants, ils seraient les bienvenus. Il s'agit du dimanche 22 septembre à 15 heures. J'ai fixé la cotisation à 5 chf par enfant mais un prix indicatif. Peter Meier amène un modèle, une sorte de mini-orgue qui permet de comprendre le fonctionnement de l'instrument de manière simple et ludique. Etant donné que Peter Meier a travaillé longtemps avec Marc Garnier (français qui est parti maintenant au japon et construit dans les grandes salles de concert !), Peter Meier parle excellemment bien français et il travaille aussi en suisse romande (surtout à Lausanne et dans le jura je crois).

Les adultes francophones sont invités à venir à 15 heures.

Amicalement

Aurore Baal